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ACTA PROVISIONAL

www.fedcolandaluza.com

En ALCALA DE GUADAIRA a 05 de JULIO de 2020

Asamblea general ordinaria

Orden del Día

- Lectura y aprobación si procede del acta anterior.

- Cierre ejercicio económico 2019. Balance, etc.

- Calendario deportivo 2020

- Presupuesto 2020. PDF y FOHG.

- Ruegos y Preguntas.

ASISTENTES

NOMBRE ESTAMENTO CIRSCUNSCRIPCION
ASISTENCIA
(SI o No)

SOTO RODRIGUEZ MIGUEL CLUB ALMERIA NO

COBOS RODRIGUEZ MIGUEL ANGEL DEPORTISTAS ALMERIA NO

REYES VAZQUEZ FCO CLUB CADIZ SI

VILLALBA PINILLA MARIANO M CLUB CADIZ SI

RODRIGUEZ LAVI MANUEL CLUB CADIZ SI

PERTOSO RIVERO JOSE DEPORTISTAS CADIZ SI

MUÑOZ GALAN JOSE ANGEL DEPORTISTAS CADIZ NO

ALMAGRO GOMEZ JOSE MANUEL DEPORTISTAS CADIZ NO

HERAS TROCOLI RAFAEL CLUB CORDOBA SI

BERMEJO MAYORDOMO JUAN
DANIEL DEPORTISTAS CORDOBA SI

FERNANDEZ MOLINA JOSE FCO CLUB GRANADA NO

GENEROSO ALMAZAN SEBASTIAN DEPORTISTAS GRANADA NO
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BORRALLO SANCHA GREGORIO CLUB HUELVA SI

ESPOLIN SALIDO JUAN CARLOS CLUB HUELVA NO

PAVON FERNANDEZ ALBERTO DEPORTISTAS HUELVA NO

BERROCAL BARQUERO JOSE M CLUB MALAGA SI

BALBUENA VIZCAINO VICENTE CLUB MALAGA NO

PORTO BALBUENA DIONISIO DEPORTISTAS MALAGA NO

GAMEZ CASTRO VICTORIANO CLUB SEVILLA
SI

BENITEZ MATEO ALFONSO CLUB SEVILLA
BOUSEALHAN BENNANE
EN SUSTITUCION CON
AUTORIZACION FIRMADA

CARRANZA ARTEAGA FCO CLUB SEVILLA SI

GARRIDO ZURITA JOSE CLUB SEVILLA SI

VICENTE ROMERO FCO JOSE DEPORTISTAS SEVILLA NO

ROLDAN SOLIS AQUILINOI DEPORTISTAS SEVILLA SI

DOMINGUEZ LERDO DE TEJADA
DIEGO DEPORTISTAS SEVILLA SI

GAMEZ CASTRO MIGUEL ANGEL JUEZ UNICA SI

AVILA ARREBOLA MANUEL JUEZ UNICA SI

RODRIGUEZ LAVI JOSE JUEZ UNICA SI

1. -Lectura y aprobación si procede del acta anterior.

Se aprueba por unanimidad.

2. Cierre ejercicio económico 2019. Balance, etc.
Balance de situación: 50 144.68€
Cuenta de pérdidas y ganancias -3 522.98€
El saldo a fecha en la cuenta de federación del banco Santander es de
17822.69€
Victoriano Gamez hace propuesta de que se haga un inventario de los bienes
de la federación. (Jaulas, ordenadores…) para saber lo que hace falta.

 Hay jaulas metálicas
 Bebederos.
 Expositores
 Escáner, Ordenadores etc.

La cuestión es inventariar lo que hay a fecha.
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Se aprueba por unanimidad.

3. Calendario deportivo 2020
a. La asamblea ratifica que no hay agenda deportiva por motivos de Covid.

4. Presupuesto 2020. TRD Y FOHG

Presupuesto total de 0.00€ por motivos del COVID TRD

EL PRESIDENTE PRESENTA UN ESCRITO DONDE SE A COMUNICADOA LA JUNTA
QUE NO SE SOLICITA SUBVENCION DEL TRD 2020 CON CARÁCTER EXEPCIONAL
ESTE AÑO POR MOTIVOS DEL COVID. NO TENIENDO NINGUNA REPERCUSION DE
CARA A AÑOS PROXIMOS.

EL FOHG SE Ha SOLICITADO A LA JUNTA POR TODOS LOS EPIGRAFES QUE SE
RECOGEN EN NUESTRA ACTIVIDAD, INCLUIDA EL PROXIMO PROCESO ELEOCTORAL,
MATERIAL DE OFICINA, JUNTA GENERAL…

PDF y FOHG. 2020.
PDT: 0.00 €
FOHG: 3880.00 €

EL PRESUPUESTO 2020 ASCIENDE a 39 944€

Lo muestra el presidente en el proyector de forma detallada en la hoja Excel

También detalla el presupuesto del próximo proceso electoral por medio de la
confederación. 750€ más IVA
En definitiva se eliminan los vuelos.

Se aprueba al presupuesto por unanimidad.

5. Ruegos y Preguntas.
a. Vitoriano. La cuestión es que se causan problemas por motivo de las

cestas en los puntos de suelta. Bien porque se habrá una jaula de forma
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inesperada o bien por qué no se abre. Manuel Ávila hace propuesta y
recomendación de que coloquen un tubo metálico o de pvc en el centro
de la jaula con objeto de que la jaula no se deforme.

b. Vitoriano Gamez. Que pasa con las palomas que no salen de la jaula. El
presidente tiene dada orden de que las palomas que no salen de la jaula
se vengan de vuelta en el camión. Vitoriano prefiere que se revise el
camión y si hay palomas sin síntomas aparentes de mala salud se
saquen fuera de la jaula.

c. Manuel Ávila. Que queréis que coman las palomas en el transporte.
i. Sport: 4 votos
ii. Maíz: 10 votos

Por tanto se aportara maíz en los transportes de las palomas que
organice la federación.

d. Manuel Ávila. Establecer un protocolo en la comida y en el agua con la
asamblea.
La comida se dejara una hora en las cestas cuando el camión llegue al
punto de suelta cuando el vuelo es de un día o más la comida se le dará
de las 12:00 a 14:00 horas

e. Rafael Heras pide que se vuele solo y únicamente con las jaulas azules. Y
el presidente lo ratifica

f. Rafael Heras. Que se aclaren los criterios para recoger las palomas en
los clubes. Ávila comenta que la federación hace todo lo posible, pero
no llega a todos sitios.

Alcalá de Guadaira 05 de Julio de 2020

Manuel Avila Arrebola. (Presidente) Juan Daniel Bermejo Mayordomo (Secretario)


